
⑵2019学年度ロータリー米山記念奨学生・許鑫さ
きよきん

んが、５月15日㈬の例会から出席します。期間
は2019年４月～2020年３月です。
⑶５月１日㈬、８日㈬は２週連続の休会です。
⑷2019年規定審議会／４月14日～18日までアメ
リカ・シカゴで開催。制定案117件、日本25件
（内2760地区１件）。①主な採択項目／○メーク
アップ：例会の定例の時の前後14日間を同年度内
に変更。○職業分類の制限を廃止。○年次総会にて
クラブの収入と支出を含むクラブの年間予算と年次
報告を発表。○ローターアクトクラブにＲＩ加盟を
認める。②2760地区の提案／会員資格を改正する
件（120対376で否決）。【提案内容】会員資格条件
の「職業および（または）地域社会で良い評判を受け
ており」の「（または）」を削除。【趣旨ならびに効果】
この定款の規定のまま放置すると今後、職業を持た
ない会員のみで構成されたクラブが創立されるこ
とも容易に想定され、そうなった場合、ロータリー
の目的が満たされないばかりか、五大奉仕である職
業奉仕機能を持たないクラブが誕生することとな
る。【ＲＩ理事会の反対意見】職業を持たないメン
バーで構成される事へ懸念の発言があったが、世界
は違う。※現時点でクラブが入手している立法案の
一覧等を必要とされる会員は幹事までお申し付け下
さい（原則メールで送付）。今後は、ＲＩからの決定
報告書をまって、次年度クラブ幹事を中心に当クラ
ブ細則・内規の修正について検討します。

米坂みよ古会長

今日は平成最後の例会です。
岡田雅隆地区青少年奉仕委員長、
ようこそおいで下さいました。
後程卓話をお願いします。

これから紫外線が強い季節になりますので、今日
は紫外線対策に効果的と言われるビタミンＣのお
話をします。ビタミンＣは食品としては、野菜、特
にブロッコリーに豊富に含まれています。今日、カ
レーとともに出てくるサラダにはブロッコリーを
入れて頂くようにコック長にお願いしてあります
ので、後程しっかり食べて頂きたいと思います。
成人に必要な１日のビタミンＣ摂取量は100㎎

です。ただ、ビタミンＣは体内に取り込まれてもわ
ずか２、３時間で排出されますので、食事のたびに
摂取することをおすすめします。また、現在は12～
24時間保つ持続型ビタミンＣもあります。今日お
持ちしましたので、是非召し上がって下さい。
外からのケアとしては、お誕生日に皆さんにお

渡ししている「ＰＴ-40」があります。ビタミンＣの
270倍の美白効果があり、完璧に紫外線対策が出来
ますので、いつまでもシミのない肌でいられます。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴名古屋名北ＲＣの例会場が５月から変更になりま
す。(現)アパホテル名古屋錦→(新)名古屋東急ホテル

□ 司会 黒野友之 会場運営委員
□ ロータリーソング「鯉のぼり」
□ゲスト紹介

第2760地区青少年奉仕委員長
岡田雅隆さん（犬山ＲＣ）

□出席報告 会員総数90名(免除者16名)
義務者出席54名 免除者出席８名 総数62名
出席率75.61％４月10日分修正出席率100％
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青少年月間卓話例会
青少年ファミリーと交流し、ロータリーのファンを増やそう！

第1297回例会
（カレー）

◇第1298回５月15日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
新会員卓話 近藤元帥さん
【例会後】第２回次期理事会

◇第1299回５月22日㈬ 通常例会（立食）

５月１日㈬・５月８日㈬ 休会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

５月は青少年奉仕月間です



ＲＡＣに加え、３月21日に愛知で初めて大学基盤
となる名古屋芸術大学ＲＡＣが発足しました。また、
先程の幹事報告にあったように、ＲＩの規定審議会
で、世界で25万人いるローターアクトのＲＩへの
加盟が承認されたという議事が出ました。日本では
難しい議論になる気がしますが、承認された以上、
前向きに考えなければいけないと思います。
ＲＹＬＡは、通常は年に１回、１泊２日で行ってい
るＲＹＬＡセミナーを、今年度は年２回開催しまし
た。応募者も多くてびっくりしました。
青少年交換は、ロータリー流の素晴らしい事業で
すが、ホストの確保が難しくてなかなか受けること
が出来ません。しかし、実施数は増えており、今世
界で150ヶ国、8,500名、日本では180～200名の
高校生が毎年青少年交換を利用しています。これを
続けるためにもホストへのご協力をお願いします。
これらのプログラムに、毎年900名程の青少年が
参加してくれています。しかし、その人たちも、ロー
タリーが他に何をしているかあまり知りません。
ロータリーもＰＲをしてこなかったので、インター
アクターに「ローターアクトに入って下さい」と言っ
ても、ローターアクトの存在すら知らないのです。
そこで、神野年度から「クロスプロモーション」

を始めました。これは、今までの縦割りの委員会だ
けでなく、横の交流をしようという活動で、例えば、
インターアクトとローターアクトの交流会を開い
て存在を知ってもらい、高校を卒業したらローター
アクトに入ってもらいましょうといったものです。
去年６月、豊田で「青少年・学友交流フェスタ」を
開催し、400名が集まりました。今年も６月に防災
を切り口に青少年ファミリーの交流会を行います。
クロスプロモーションは、ロータリーのファンを
作り、最終的にロータリアンになってもらうのが目
標です。各クラブでも、例えばＲＡＣと一緒に合同
事業を行うなど接点を増やし、ロータリーをもっと
知ってもらえるようにご協力をお願いします。

□「名古屋中央ローターアクト訪問」報告
青少年奉仕委員会 加藤友康委員長
４月17日、当クラブが提唱クラブとなっている名
古屋中央ＲＡＣを、米坂会長、筧さん、神保さん、私
の４名で訪問しました。中央ＲＡＣより卓話の依頼
があり、米坂会長に快諾頂きました。
米坂会長の卓話は、生い立ちから始まり、会社を
興した経緯、その後の試練、それをどうやって克服
されたかという米坂会長の一代記とも言うべきお
話でした。若いアクト会員が今後社会で活躍してい
く上で、とても示唆に富んだ内容だったと思います｡
最後にお願いですが、現在、中央ＲＡＣの会員数

は９名まで減少し、通常の例会運営にも支障をきた
す状況です。皆様のご家族、会社の中で30歳未満
の方を是非ご紹介下さい。宜しくお願いします。

□ホストファミリーバンク登録のお願い
次期青少年奉仕委員会 前田 要委員
先日の地区研修・協議会で、今日お見えの岡田委
員長などから青少年奉仕のお話がありました。そこ
で出ましたホストファミリーバンクのお知らせです｡
ロータリーの青少年交換プログラムは、高校生の
成長に寄与する意義ある活動ですが、ホストファミ
リーの確保が非常に難しいのが現状です。今までは
個別に会員にお願いしていましたが、新しい施策と
して、地区全体でホストファミリーバンクに登録し
て頂く制度を導入することになりました。是非登
録して頂き、青少年交換を盛り上げて下さい。

◇紹介 早川敏江地区委員
岡田委員長にはご多忙の中、卓話をお願いしまし
た。熱い卓話になると思います。ではお願いします｡

「ロータリーの青少年奉仕活動」

2018-19年度地区青少年奉仕委員長
岡田雅隆さん（犬山ＲＣ）

地区の青少年奉仕には、インター
アクト、ローターアクト、ＲＹＬＡ、

青少年交換の４つの公式プログラムがあります。
インターアクトは、現在2760地区で600名です。
これだけ多い地区はありません。2012年は300名
でした。それが倍増したのは、学校のサークル活動
で本当に奉仕活動をやりたい子たちが集まってく
るからです。だからとてもピュアで、それに感動し
てまたメンバーが増えるという好循環にあります。
一方、ローターアクトは、メンバー数が100名を
切っています。しかし、これまでの社会人基盤の８
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月間テーマ卓話：５月の青少年奉仕月間にちなんで

ニコボックス
○本日は、卓話お世話になります。

(地区青少年奉仕委員会 岡田雅隆さん)
○本日は、地区青少年奉仕委員長の岡田雅隆さん、卓話を宜
しくお願い致します。 (米坂みよ古さん)

○岡田雅隆さんの青少年奉仕の卓話を楽しみにしています。
(小室健次郎さん)

○岡田地区青少年奉仕委員長の卓話、宜しくお願い致します。
(西川達郎さん)

○岡田委員長の卓話を楽しみにしています。青少年奉仕関
係では大変お世話になります。 (加藤祐一さん)

○地区青少年奉仕委員長・岡田さんの卓話をとても楽しみに
しています。 (神野重行さん)

○４月６日に開催された「腎臓から考える健康ライフセミナー」
の紹介記事が、明日の朝日新聞の朝刊に大きく紹介されま
す。増子記念病院から私ともう２名の紹介があります。可
能でしたら、皆さんお目通し下さい。 (両角國男さん)

○先日、千葉市のホキ美術館に行ってきました。写真よりリアル
な絵は面白く、心の健康にも良さそうです。 (髙田統夫さん)

○いよいよ連休ですね。 (日比野三吉彦さん)
○妻の誕生日を祝して。 (石井雄二さん)
○健康に感謝して。 (３名)
また、結婚記念日の方１名、コーヒー代として１名、その
他１名よりご協力頂きました。


